

FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI

UNIVERSITAS MERCU BUANA

PUBLIC RELATIONS

Nama : Putri Junianti
NIM : 44208010092
Judul : Aktivitas Media Relations Humas Subbagian Pemberitaan MPR
Dalam Melaksanakan Sosialisasi Empat Pilar Berbangsa dan
Bernegara Periode 2011
Bibliografi : 95 Halaman + 42 Lampiran

ABSTRAKSI

Majelis Permusyawaratan Rakyat (MPR) merupakan salah satu lembaga tertinggi negara sebagai pelaksana sepenuhnya kedaulatan rakyat dan bertanggung jawab atas kehidupan berbangsa dan bernegara. Oleh karena itu MPR mengadakan sebuah program sosialisasi empat pilar berbangsa dan bernegara agar dapat dipaparkan di kehidupan sehari-hari demi kehidupan berbangsa dan bernegara yang harmonis. Rumusan penelitian ini adalah “Bagaimana aktivitas media relations humas Subbagian Pemberitaan Majelis Permusyawaratan Rakyat dalam melaksanakan sosialisasi empat pilar berbangsa dan bernegara Periode 2011?”. Tujuan penelitian ini adalah “peneliti dapat mengetahui gambaran mengenai aktivitas media relations Humas Subbagian Pemberitaan MPR dalam melaksanakan sosialisasi empat pilar berbangsa dan bernegara.”

Tinjauan Pustaka penelitian ini berpedoman dari beberapa pengertian para ahli diantaranya pengertian Komunikasi yang meliputi proses komunikasi, fungsi komunikasi dan konteks-konteks komunikasi, juga pengertian Humas yang meliputi fungsi Humas, pengertian Humas Pemerintahan, fungsi dan tugas Humas Pemerintahan, Pengertian Media Relations yang meliputi Aktivitas Media Relations seperti kegiatan penulisan dan non penulisan, pengertian sosialisasi yang meliputi jenis sosialisasi dan juga pengertian sosialisasi empat pilar berbangsa dan bernegara.

Adapun penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Analisis yang menggambarkan aktivitas media relations yang dilakukan humas dalam melaksanakan sosialisasi empat pilar berbangsa dan bernegara.

Aktivitas media relations yang dilakukan humas subbagian pemberitaan MPR dalam mendukung kegiatan sosialisasi empat pilar berbangsa dan bernegara ini meliputi pembuatan press release, pembuatan agenda kegiatan peliputan pimpinan MPR RI, menerbitkan majalah internal, mengembangkan isi web MPR RI, dan menjalin hubungan baik dengan media.